
Vereinsöffnung in Italien
Auf Facebook habeich heute folgendes Video entdeckt, danke an
die „Perlen vom Bodensee“ für das Teieln. Es ergeben sich
natürlich einige Fragen:

Zuerst die wichtigste: Wollen wir so Schach spielen?
Wie sieht es mit Trinken und Essen während einer Partie
aus?
Welche  Vereine  haben  solche  räumlichen  Möglichkeiten,
dass sie das aufgebaut stehen lassen können?
…
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Für uns ist das sicher nicht praktikabel. Ich, für meinen
Teil, habe diese Saison abgeschrieben und hoffe, dass abe
September wieder normale Spiele möglich sind.

https://sv-markneukirchen.de/2020/05/23/vereinsoeffnung-in-italien/
https://www.facebook.com/Bolognascacchi/

